

Madrid, 20 de septiembre de 2018

Estimada ministra,

Nos ponemos en contacto con usted en nombre de las dos asociaciones de Pediatría de Atención Primaria mayoritarias en nuestro país, la Asociación Española de Pediatría de Atención Primaria (AEPap) y la Sociedad Española de Pediatría Extrahospitalaria y de Atención Primaria (SEPEAP).

Como máximos representantes de miles de pediatras de AP en nuestro país, nos es muy grato notificarle el cierre de la campaña 'Confianza', que nos ha permitido recoger más de 215.000 firmas en todo el país en defensa del modelo de atención pediátrico español, que tiene en el Pediatra de Primaria a la figura de referencia para la atención sanitaria infantil.

Como máxima representante de nuestro Sistema Nacional de Salud, y conocedora en primera persona de la Atención Primaria, nos gustaría hacerle entrega en persona de estas firmas, y aprovechar esta coyuntura para mantener una reunión de trabajo en la que podamos trasladarle personalmente nuestra preocupación por el déficit de pediatras de AP del que venimos alertando desde hace tiempo.

Nuestro país dispone de uno de los mejores sistemas sanitarios públicos del mundo, con una excelente Atención Primaria. Hay médicos especialistas en Pediatría y en Medicina de Familia en los centros de salud, accesibles a todos los ciudadanos, con muy buenos resultados en salud y un alto grado de satisfacción en las encuestas de los usuarios, pero desde hace años faltan pediatras en los centros de salud y el modelo actual de asistencia infantil español está en grave peligro de extinción por la falta de previsión y planificación por parte de las correspondientes administraciones sanitarias.

Nos sería muy grato tratar todas estas cuestiones con usted tras hacerle entrega de las más de 215.000 firmas recogidas por nuestros pediatras en sus consultas, así como a través de la plataforma digital Change.org.

Nuestra intención es convocar a los medios de comunicación a la entrega de firmas en el Registro del Ministerio de Sanidad, Consumo y Bienestar Social, el próximo viernes 28 de septiembre a las 11.00 horas en Registro, pero quedamos a la espera de poder comunicarnos con su gabinete para que la entrega de firmas pueda verse completada con una reunión de trabajo que sin duda redundará en la buena salud de nuestros niños y niñas.

Reciba un cordial saludo

Dra. Concepción Sánchez Pina,
Presidenta de AEPap

Dr. Fernando García-Sala,
Presidente de SEPEAP